
 Interrogazione n. 773 
presentata in data 18 giugno 2007 
a iniziativa del Consigliere Massi 
“Conceria del Chienti di Tolentino emissioni atmosferiche rilevate dall’ARPAM” 
a risposta orale 

Il sottoscritto Consigliere regionale Francesco Massi, 
Considerato che risulta che l’ARPAM abbia fatto accertamenti e rilievi presso la conceria del 

Chienti di Tolentino 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta per conoscere: 
1) Risponde al vero che l’ARPAM abbia rilevato, nei mesi scorsi, presso la conceria del Chienti di 

Tolentino, emissioni atmosferiche, ben oltre i parametri di legge? 
2) In caso affermativo a quale data risale il predetto accertamento? 
3) Quali enti ed autorità sono state informate dall’ARPAM dei relativi risultati? 
4) E’ vero che la proprietà della conceria è stata invitata a contenere le emissioni in questione 

con urgenti opere specifiche idonee allo scopo? 
5) Quali sono gli interventi prescritti? 
6) Qual è il termine entro il quale, eventualmente gli interventi dovevano essere ultimati? 


